

LE SAVIEZ-VOUS?

80 %

**DES ADOLESCENTS DISENT ÊTRE
OU AVOIR ÉTÉ VICTIMES D'UNE
FORME DE VIOLENCE DANS
LEURS RELATIONS AMOUREUSES**

Les entraîneurs et intervenants sportifs ont maintenant les outils pour mieux connaître la violence dans les relations amoureuses chez les adolescents et la violence fondée sur le genre afin de créer un environnement sain pour les sportifs.

Découvrez la série *Intervenir au-delà du sport* dès maintenant. Accédez à de la formation et à des ressources pour savoir comment reconnaître et contrer la violence fondée sur le genre et la violence dans les relations amoureuses chez les adolescents.

[Coach.ca/IntervenirAudelàDuSport](https://coach.ca/IntervenirAudelàDuSport)

L'Association canadienne des entraîneurs reçoit actuellement du soutien financier de l'Agence de la santé publique du Canada pour la prévention de la violence fondée sur le sexe : perspective du milieu de la santé. Les opinions exprimées ici ne reflètent pas nécessairement celles de l'Agence de la santé publique du Canada.

Avec le financement de

